



## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN



SATUAN PENDIDIKAN	SMK NEGERI 1 RATAHAN	KOMP. KEAHLIAN	OTOMATISASI TATA KELOLA PERKANTORAN	TAHUN PELAJARAN	2021/2022
MATA PELAJARAN	OTOMATISASI TATA KELOLA KEPEGAWAIAN	KELAS/ SEMESTER	XI / 1 (GANJIL)	ALOKASI WAKTU	10 MENIT

KOMPETENSI DASAR	INDIKATOR PENCAPAIAN KOMPETENSI
3.8 Menerapkan Perencanaan Karir Pegawai	3.8.1 Memahami tujuan perencanaan karir 3.8.2 Memahami pengembangan karir dan manfaatnya
4.8 Menyusun rencana karir pegawai	4.8.1 Melaksanakan rencana karir pegawai 4.8.2 Mengetahui pengembangan karir pegawai
<b>MEDIA DAN SUMBER BELAJAR</b>	Media : Papan Tulis dan Chart Sumber Belajar : Buku Otomatisasi Tata Kelola Kepegawaian Kelas XI Penerbit Erlangga Kompetensi Keahlian OTKP, Internet.

MATERI	TUJUAN PEMBELAJARAN
1. Tujuan Perencanaan Karir 2. Pengembangan karir dan manfaatnya	Setelah membaca buku teks, menonton video, berdiskusi, serta melakukan praktikum peserta didik akan dapat : 1. Memahami tujuan perencanaan karir 2. Memahami pengembangan karir dan manfaatnya

Pendekatan : Saintifik	KEGIATAN PEMBELAJARAN
<b>Model Pembelajaran :</b> Kontekstual	<b>Pendahuluan (2 menit)</b> 1. Salam, Doa, absensi, Memeriksa kesiapan Siswa, dan Motivasi 2. Menyampaikan tujuan pembelajaran, bentuk penilaian, dan membentuk kelompok 3. Guru menghubungkan materi sebelumnya dengan materi saat ini
<b>Metode Pembelajaran :</b> Ceramah dan Tanya Jawab	<b>Kegiatan Inti (5 menit)</b> 1. Guru menyampaikan tentang pola pikir, yaitu perbedaan orang yang sukses dan yang belum sukses 2. Guru menjelaskan tujuan dari perencanaan karir, pengembangan karir dan manfaatnya 3. Guru melakukan tanya jawab tentang materi yang sudah disampaikan
<b>Alat dan Bahan :</b> Chart, Lembar Kerja Peserta Didik, dan Laptop/HP.	<b>Kegiatan Akhir (3 menit)</b> 1. Siswa dapat menyimpulkan materi pelajaran dengan bimbingan guru 2. Guru melakukan evaluasi pembelajaran dengan memberikan soal uraian 3. Guru melakukan refleksi dengan bertanya kepada siswa mengenai proses pembelajaran ini 4. Guru menutup pembelajaran dengan berdoa yang dipimpin seorang siswa dan memberikan salam
<b>Penilaian :</b> Sikap = Observasi Karakter Melalui tanyan Jawab maka guru dapat menilai <b>keaktifan</b> siswa dan dengan hadir tepat waktu, guru dapat menilai <b>kedisiplinan</b> Pengetahuan = Tes Tertulis ( Uraian )	

Mengetahui :  
Kepala Sekolah,

Ratahan, Juli 2021  
Guru Mata Pelajaran,

**Tenny M. Ohy, S.Pd., M.Pd.**  
NIP. 197105051997031006

**Maryand E.Slat, S.Pd.**  
NIP. 197905172006042017

## LEMBAR PENILAIAN PENGETAHUAN

Tuliskan jawaban Anda!

1. Apa yang dimaksud dengan perencanaan karir ?
2. Hal-hal apa yang dapat dilakukan seorang karyawan untuk mencapai kesuksesan?

NO	KUNCI JAWABAN	SKOR
1		50
2		50
	JUMLAH	100